

coctel

Encuentro oficial

El Presidente Felipe Calderón y su esposa, Margarita Zavala, conmemoran el Bicentenario en una cena de gala

Club/Staff Fotos: Javier Márquez

Decorado con alebrijes gigantes y jarrones de barro negro en las mesas, el Castillo de Chapultepec fue el marco donde el Presidente Felipe Calderón recibió a más de 350 personalidades, entre ellas 80 de otros países, para celebrar el Bicentenario de Independencia del País.

Acompañado de su esposa, Margarita Zavala, ante integrantes de los Poderes Legislativo y Judicial, miembros del Gabinete y representantes de diversos países, el Mandatario federal ofreció un brindis a los asistentes a la cena gala.

“Bienvenidos a México, ésta es su casa”, dijo, “quiero proponer a todos los presentes un brindis por la amistad de nuestros pueblos, por la Independencia de México, por nuestra patria y que en los ideales que construyeron a esta gran Nación, se siga edificando un futuro promisorio para todas nuestras naciones, ¡salud!”.

Entre los invitados especiales estaban los empresarios Carlos Slim y Roberto González Barrera; al igual que Isabel y Daniel Goñi, quienes asistieron vestidos de charros, y Lorena Clouthier, esposa de Heriberto Félix, quien utilizó un traje regional, al igual que la Canciller Patricia Espinosa.

En la recepción, Juan Molinar brindó con el Almirante Francisco Saynez, mientras que el Embajador de Estados Unidos en México, Carlos Pascual, charló con el jefe de la oficina de la Presidencia, Gerardo Ruiz Mateos, a quien se le vio también departir con Manlio Fabio Beltrones.

Calderón pronunció su discurso antes de la cena, que consistió en un menú,

en diferentes tiempos, de sopa de lima, chile en nogada, tarta de higos, crema quemada, dulce de leche y plátano, coulis de frambuesa, pepita acaramelada, vino, café y té.

“Los mexicanos estamos de fiesta, y no sólo eso, sino que nos da mucho gusto compartir nuestra alegría en esta gran celebración con naciones amigas como las que todas y todos ustedes dignamente representan”, expresó el Mandatario en su mensaje.

Durante la reunión, los presentes pudieron disfrutar del ensamble “Arpas de América”, de Celso Duarte, un mariachi, el canto de Pepe Aguilar y el Ballet Folclórico de Amalia Hernández.

Mientras observaba el espectáculo, el Secretario de Trabajo, Javier Lozano, escribió en su twitter los pormenores de esta fiesta.

“Nuestros invitados están realmente fascinados con nuestra música y bailes”, dijo Lozano.

El funcionario relató la maravilla de la “Danza del Venado” y el empuje del “Danzón Número Dos”, de Arturo Márquez.

Esa misma tarde, el líder del Ejecutivo impuso la Orden del Águila Azteca, máxima condecoración que el País concede a extranjeros. En esta ocasión reconoció a la guatemalteca Rigoberta Menchú, premio Nobel de la Paz 1992; al francés Jean-Marie Gustave Le Clézio, premio Nobel de Literatura 2008, y al estadounidense Willian F. Austin, fundador de Starkey Laboratories.

Con información de Mayolo López





Carlos Slim



Cristina Pineda Covalín



Carlos Pascual, Embajador
de Estados Unidos en México

Continúa en siguiente hoja



Continúa en siguiente hoja

Página 3 de 4

